

The Andersons PolySports™ Fertilizer

21-0-20

100% NS-54™

DIRECTIONS FOR USE

Apply only as directed during the growing season.

Application Rates:

1.76 - 2.93 kg/100 m² (3.6 - 6.0 lbs/1,000 sq. ft.)

Apply at the rate for the amount of Nitrogen desired.

Use Rate kg/100 m ²	Nitrogen kg/100 m ²	Use Rate lbs/1,000 sq. ft.	Nitrogen lbs/1,000 sq. ft.	20 kg bag treats	20 kg bag treats
1.76	0.37	3.6	0.75	1,140 m ²	12,200 sq. ft.
2.34	0.49	4.8	1.00	850 m ²	9,100 sq. ft.
2.93	0.62	6.0	1.25	680 m ²	7,300 sq. ft.

For all applications:

- Apply to dry foliage.
- Water in after application with a minimum of 5.1 mm (0.2 inches) to help move particles into the turf canopy.
- Do not collect clippings for at least one mowing following application to avoid particle pick up.
- Do not use on putting greens.
- Do not use with a drop spreader.
- Apply at low rates if temperatures exceed 29° C (85° F).

Do not apply near water, storm drains or drainage ditches. Do not apply if heavy rain is expected. Apply this product only to your lawn and sweep any product that lands on the driveway, sidewalk or street, back onto your lawn.

Storage and Use:

Store in a clean, dry place.
Reseal opened bag by folding top down and securing.
Use only clean, dry spreaders.
Do not leave unused product in spreaders.

Notice: Warranty of this material, either expressed or implied, is limited to a guarantee of the composition as shown on the label in as much as uses are beyond the seller's control. For the same reason, Seller is not liable for any injury to living things, crops, soils or materials which may result from the use or storage of this material. Do not store outside

GUARANTEED ANALYSIS

Total Nitrogen (N)	21.00%
21.00% Urea Nitrogen*	
Soluble Potash (K ₂ O)	20.00%
Sulfur (S)	8.85%
2.05% Free Sulfur (S)	
6.80% Combined Sulfur (S)	

Constituent Materials: polymer coated sulfur coated urea and potassium sulfate.

*21.00% Slowly available nitrogen from polymer coated sulfur coated urea.



WARNING

CAUSES SKIN, RESPIRATORY, AND SERIOUS EYE IRRITATION

Precautionary Statements

Wear protective gloves and clothing. Remove contaminated clothing and wash before reuse. Do not breathe dusts. Use only outdoors or in well-ventilated area. Call poison control or seek medical attention if you feel unwell. Wash thoroughly after handling. Do not eat, drink or smoke when using this product.

First Aid

If inhaled: Move to fresh air and keep comfortable, seek medical attention if unwell.

If on skin: Wash affected areas with soap and water. Seek medical attention if irritation persists. Wash contaminated clothing before re-use.

If in the eyes: Immediately flush with water for 15-20 minutes, remove contact lenses if present and easy to do - continue rins-ing. Seek medical attention if irritation persists.

If swallowed: Rinse mouth. DO NOT INDUCE VOMITING unless directed by a medical professional. Seek medical attention if unwell.

Product of USA

The Andersons logo is a registered trademark of The Andersons, Inc.; PolySports and NS-54 are trademarks of The Andersons, Inc.

Manufactured by:
The Andersons, Inc.
P. O. Box 119
Maumee, OH 43537
USA

www.andersonspro.com

SGN 150

Net Weight 20 kg (44.1 lbs.)

10009381

C24

The Andersons PolySports™ Fertilizer

21-0-20

100% NS-54™

MODE D'EMPLOI

Appliquer uniquement tel qu'indiqué durant la saison de croissance.

Taux d'application:

1,76 – 2,93 kg/100 m² (3,6 – 6,0 lb/1 000 pi²)

Appliquer au taux requis pour la quantité d'azote souhaitée.

Taux d'utilisation kg/100 m ²	Azote kg/100 m ²	Taux d'utilisation lb/1 000 pi ²	Azote lb/1 000 pi ²	Sac de 20 kg traite	Sac de 20 kg traite
1,76	0,37	3,6	0,75	1 140 m ²	12 200 pi ²
2,34	0,49	4,8	1,00	850 m ²	9 100 pi ²
2,93	0,62	6,0	1,25	680 m ²	7 300 pi ²

Pour toutes les applications:

- Appliquer sur le feuillage sec.

- Arrosez après application avec un minimum de 5,1 mm (0,2 pouces) d'eau pour répandre les particules dans le couvert de gazon.

- Ne ramassez pas les débris de tonte pendant au moins une tonte après l'application pour éviter de ramasser des particules.

- Ne pas utiliser sur les verts de rouler.

- Ne pas utiliser avec un épandeur à gouttes.

- Appliquer à de faibles taux si les températures sont supérieures à 29 °C (85 °F).

Ne pas appliquer à proximité de l'eau, d'égouts pluvieux ou de fossés de drainage. Ne pas appliquer en cas de prévision de forte pluie. Appliquer ce produit uniquement sur le gazon et balayer tout produit atterrissant sur l'allée, le trottoir ou la rue, en le remettant sur le gazon.

Entreposage et utilisation:

Entreposer dans un endroit propre et sec.
Refermer hermétiquement le sac ouvert en repliant le haut et en sécurisant.
Utiliser uniquement des épanduses propres et sèches.
Ne pas laisser de produit non utilisé dans les épanduses.

Note: La garantie de ce produit, expresse ou implicite, est limitée à une garantie de la composition telle qu'indiquée sur l'étiquette dans la mesure où son usage est hors du contrôle du vendeur. Pour la même raison, le vendeur ne sera tenu responsable d'aucun dommage envers des êtres vivants, cultures, sols ou matériaux qui pourraient résulter de l'utilisation ou du stockage de ce produit. Ne pas entreposer à l'extérieur.

ANALYSE GARANTIE

Azote totale (N).	21,00%
21,00% azote uréique*	
Potasse soluble (K ₂ O)	20,00%
Soufre (S)	8,85%
2,05% Soufre libre (S)	
6,80 % Soufre combiné (S)	

Matières constitutives : urée enrobée de soufre enrobée de polymère et sulfate de potassium.

*21,00% d'azote lentement disponible provenant de l'urée enrobée de soufre enrobée de polymère.



AVERTISSEMENT

CAUSE DES RISQUES CUTANÉS, RESPIRATOIRES ET OCULAIRES GRAVES IRRITATION

Conseils de prudence

Porter des gants et des vêtements de protection. Retirer les vêtements contaminés; les laver avant réutilisation. Ne pas respirer les poussières du produit. Utiliser le produit uniquement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Appelez un centre antipoison ou consultez un médecin en cas de malaise. Se laver minutieusement après manipulation. Ne pas manger, boire ni fumer en utilisant ce produit.

Premiers secours

En cas d'inhalation: Déplacez-vous à l'air frais et restez à l'aise, consultez un médecin en cas de malaise.

En cas de contact avec la peau: Laver les zones affectées avec de l'eau et du savon. Consulter un médecin si l'irritation persiste. Laver les vêtements contaminés avant de les réutiliser.

En cas de contact avec les yeux: Rincer immédiatement à l'eau pendant 15 à 20 minutes, retirer les lentilles de contact si elles sont présentes et faciles à faire - continuer à rincer. Consulter un médecin si l'irritation persiste.

En cas d'ingestion: Rincer la bouche. NE PAS PROVOQUER DE VOMISSEMENTS, sauf indication contraire d'un professionnel de la santé. Consulter un médecin en cas de malaise.

Produit des États-Unis

Le logo Andersons est une marque déposée de The Andersons, Inc. ; PolySports et NS-54 sont des marques de The Andersons, Inc.

Fabriqué par :
The Andersons, Inc.
P. O. Box 119
Maumee, OH 43537
Etats-Unis
www.andersonspro.com

SGN 150

Poids net 20 kg (44,1 lbs)

10009381

C24



0 31865 32981 4



0 31865 32981 4

